

# VIE DES MOUVEMENTS

## BELGIQUE

### Des nouvelles de Vie Montante Belge

#### *Nous apportons nos meilleurs soins à la continuation de nos activités*

Nous sommes environ 500 membres. Nous avons, comme dans les autres pays, perdu un bon nombre de membres avec le Covid, soit la maladie même, soit le repli sur soi ou le grand âge.

En mars nous nous sommes retrouvés en Alsace, au Foyer Notre Dame Reinacker, chez les Franciscaines, pour rédiger avec nos amis suisses la prochaine brochure d'année. Nous étions 5 en tout mais une préparation s'était faite de part et d'autre, dans nos pays respectifs, avant nos retrouvailles. Le thème choisi est "HERITAGE", tout un programme, réalisé en une semaine mais avec un travail intense que nous avons fourni, encadrés par nos deux conseillers spirituels. Cette nouvelle brochure sera présentée fin août aux responsables diocésains réunis à cette occasion à Namur.

Notre revue Sérénité, qui ne sera plus diffusée que 3 fois par an, est toujours nourrie et reste un moyen de contact avec tous les membres.

Dans les différents diocèses les recollections se poursuivent ainsi que les excursions annuelles quand c'est possible.

Le 1er octobre, jour de la fête des retraités, nous serons réunis à la cathédrale des saints Michel et Gudule à Bruxelles pour une messe festive présidée par notre nouvel archevêque Monseigneur Terlinden.

Entretemps nous travaillons sans relâche pour motiver nos groupes et nous savons combien ils comptent sur nous. 2024 est une année de transition car après 8 ans de présidence je suis démissionnaire et souhaite céder ma place. Nous sommes également désireux de trouver un nouveau conseiller spirituel car l'abbé José Vande Putte termine sa 12ème année de présence dans cette fonction.

*Sylviane Sbille Hancq*

*Présidente de Vie Montante*